

ANUNCIO de 28 de diciembre de 1999, sobre notificación a la solicitud de reclamación efectuada respecto a la baremación de procedimiento de apertura de oficina de farmacia.

No habiendo sido posible practicar en el domicilio de su destinatario la notificación de la solicitud de reclamación efectuada respecto a la baremación del procedimiento de apertura de oficina de farmacia, que se especifica en el Anexo, se procede a su publicación en el Diario Oficial de Extremadura, de conformidad con el art. 59.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, modificada por Ley 4/1999, de 13 de enero.

El Director General de Planificación, Coordinación y Ordenación Sanitaria, FRANCISCO MANUEL GARCIA PEÑA.

A N E X O

En relación con la reclamación por D^a. Mercedes García Alonso efectuada respecto a la baremación de procedimiento de apertura de oficina de farmacia, que ha sido objeto de resolución provisional de adjudicación, según Acuerdo, de 16 de septiembre de 1999, de la Dirección General de Planificación, Ordenación y Coordinación Sanitaria, se pone en su conocimiento lo que a continuación se expone:

En el apartado de experiencia profesional no son baremables sus servicios como «Colaboradora Honoraria» del Departamento de Medicina y Sanidad Animal de la Universidad de Extremadura, por no implicar relación de carácter laboral, ni alta en alguno de los regímenes de la Seguridad Social, tampoco se le ha valorado, por no acreditarlo en plazo, su ejercicio profesional en la empresa ASEMAZ.

En el apartado de méritos académicos, en primer lugar no procede valorar 33 créditos en cursos de doctorado con 3.3 puntos, dado que el Decreto 121/1997 de 7 de octubre por el que se aprueba el Reglamento de desarrollo de la Ley de Atención Farmacéutica en materia de oficinas de farmacia y botiquines señala en este apartado un máximo de tres puntos, en segundo lugar no acredita estar en posesión del Grado de Licenciado, sin que la legislación invocada por Vd., hoy derogada, establezca como requisito para la obtención del título de Doctor poseer el grado de licenciado sino estar en posesión del título de Licenciado, por lo que no se le ha baremado este mérito.

En el apartado de integración profesional en Extremadura no se le ha valorado su experiencia como Colaboradora Honoraria en Asemaz, por los motivos señalados en el apartado primero.

Revisada su reclamación, no procede estimar la misma, confirmando la puntuación inicialmente asignada.

ANUNCIO de 28 de diciembre de 1999, sobre notificación a la solicitud de reclamación efectuada respecto a la baremación de procedimiento de apertura de oficina de farmacia.

No habiendo sido posible practicar en el domicilio de su destinatario la notificación de la solicitud de reclamación efectuada respecto a la baremación del procedimiento de apertura de oficina de farmacia, que se especifica en el Anexo, se procede a su publicación en el Diario Oficial de Extremadura, de conformidad con el art. 59.4 de la Ley 30/1992 de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, modificada por Ley 4/1999, de 13 de enero.

El Director General de Planificación, Coordinación y Ordenación Sanitaria. FRANCISCO MANUEL GARCIA PEÑA.

A N E X O

En relación con la reclamación por D. José Antonio Morales Lomas efectuada respecto a la baremación de procedimiento de apertura de oficina de farmacia, que ha sido objeto de resolución provisional de adjudicación, según Acuerdo de 16 de septiembre de 1999, de la Dirección General de Planificación, Ordenación y Coordinación Sanitaria, se pone en su conocimiento lo que a continuación se expone:

En el apartado de experiencia profesional se le han baremado cuatro años de ejercicio como farmacéutico en Centro de Atención Farmacéutica previsto en el art. 2.º b de la Ley de Atención Farmacéutica.

En el apartado de méritos académicos se le han valorado, ocho notables, ocho sobresalientes, cuatro Matrículas de Honor y el Título de Farmacéutico Especialista.

En el apartado formación postgrado, se le han baremado ocho cursos hasta 25 horas, seis cursos hasta 50 horas, dos cursos hasta 100, un curso de más de 200 horas, y nueve comunicaciones a Congresos nacionales. No se le han valorado un curso hasta 25 horas, uno hasta 50 y uno de más de 200 horas bien por no estar relacionados con la atención farmacéutica o bien por haberlos realizado antes de finalizar los estudios de la licenciatura en Farmacia.

Revisada la documentación presentada por Vd., junto con su reclamación, que coincide con la presentada inicialmente, procede estimar parcialmente la misma en el sentido siguiente:

Por error, la documentación presentada para acreditar sus servicios como profesor en cursos, se le ha valorado como cursos de formación postgraduada.

Con independencia de lo anterior, el curso denominado «Curso Bási-